

Precios de anuncios

En 1.^a y 2.^a plana, línea del cuerpo 10 0'50En 3.^a y 4.^a plana, línea del cuerpo 10 0'80

Noticias, reclamos y comunicados, á precios convencionales.

PAGOS ANTICIPADOS

Redacción, admón. y talleres:
Calle del Conde de Oñate, núm. 28

EL DIA

DIARIO REFORMISTA

Barcia en Albóx

Albóx 13-18'35

Ha llegado Barcia, tributándose una acogida cariñosa, imposible de describir.

Acudieron á recibirle más de seis mil personas que le aclamaron constantemente obligándole á hablar. Le presentó el ex-diputado provincial señor Fernández Pardo. La presencia en la tribuna de Barcia fue acogida con grandes ovaciones.

Saludó al pueblo recordando los deberes de ciudadanía. Expuso los momentos críticos porque atravesaba España, causando una impresión honda, y entusiasmo delirante imposible de describir.

Ahora recibe, comisiones nitrísimas, de Lubrin y Pulpí y otros pueblos.

En Garrucha y Vera, ha sido el viaje de Barcia un paseo triunfal.

En este distrito no se recuerda un movimiento tan formidable opinión. La campaña de Barcia elevando los tonos de lucha, constituye un apostolado político. En Garrucha y en Vera el pueblo en mas lo recibió con gran entusiasmo, hasta el punto que el ilustre orador no pudo ocultar su emoción.

EL CORRESPONSAL

Servicios de la guardia civil

La Guardia civil del puesto de Purchena ha detenido en la Diputación del Campillo de aquel término municipal á Francisco Rozas Rivera (a) Manco, autor de robo y lesiones á Antonio Giménez Gómez vecino de Somontín.

El detenido ha sido puesto á disposición del señor Juez de Instrucción de aquella ciudad.

Notas mineras

Registro
Don Laudelino Moreno García ha solicitado en escrito presentado ayer, la propiedad de treinta pertenencias mineral de hierro, con el título de «Luego» número 33.547, en término de Géral.Depósito
Don José Fernández Burgos constituyó ayer el depósito correspondiente á las operaciones facultativas que debía practicarse en el registro de que es autor dicho señor denominado «El Judío», número 33.544 del término de Almocita,

EN EL Ayuntamiento

La sesión de ayer

Preside el alcalde señor Pérez Cordero, y asisten los señores Martínez García, Durán, Fernández Burgos, Pérez López, Muñoz Calderón, Alonso, Villegas Murcia, García Langlo, Iribarne, Muñoz Osorio, Pérez Ibáñez, Sánchez Picón y Juan Pérez.

En el salón hay un público numerosísimo.

Aprobada el acta de la sesión anterior se dio cuenta de la

Orden del día

Moción de la Comisión de Abazos sobre la subida de los precios de las reses que se sacrifican en el Matadero.

Aprobada.

Revisión de los expedientes de concesión de sitios para la venta de pescado en el mercado público.

Después de la orden

Se acuerda dejar los puestos establecidos y en lo sucesivo no conceder más autorizaciones.

Padrón de carroajes de lujo, plazas etc. etc. para su aprobación.

Acta de la Comisión para la adjudicación de premios á comparsas y máscaras, declarándoles desechar.

De conformidad.

Moción proponiendo se den 100 pesetas á la Tienda de Asilo para una comida á los pobres.

Es aprobado.

Factura de Fernando Fernández importante 215 pesetas por una medida para máquina de escribir adquirida para el Juzgado de primera instancia.

El señor Muñoz Ocaña, se oponerá á la aprobación de dicha factura sin que antes informe la Comisión á que corresponda.

Los señores Pérez Cordero, y Juárez entiende que esa factura está garantizada con la firma del juez de instrucción, y por ello debe aprobarse sin discusión.

Es aprobada la factura con el voto en contra del señor Muñoz Ocaña.

Presupuesto para la reparación del encinto y traslado de la Fuente de la plaza de Santo Domingo, para la instalación de nuevos jardines.

Aprobada.

Idem de evacuatorio público en la plaza del Conde de Oñate.

Pasa á informe de la comisión de Ornato.

Propuesta de transferencia de crédito.

Queda sobre la mesa.

Propuesta de la Comisión de Hacienda sobre la nulidad del padrón de paciente.

Es aprobado.

(Entrar en el salón el señor Rodríguez Ferrer).

Recibo de 75 pesetas por la instalación del tablado de música durante los días de Carnaval.

Aprobada.

Informe de la Secretaría en el reago del señor administrador del Boletín Oficial por la inserción del anuncio de subasta del edificio del Matadero.

Aprobada.

Factura de 1.004'80 pesetas por 96 palmeras y los gastos de embalaje y transporte.

Conforme.

Factura de 401 pesetas importe de 25 acacias blancas y 150 plátanos orientales.

Es aprobada.

Id. de 70 pesetas por una estera para el despacho de la presidencia de abastos.

También se aprueba.

Id. de 152 pesetas por el alquiler de camas para la guardia civil desde el día 22 de Febrero último al 10 del actual.

De conformidad.

Escrito de don Eugenio Bustos solicitando se adopten varios acuerdos para honrar y perpetuar la memoria del ilustre hijo de Almería don José Jesús García Gómez.

Al darse lectura á este escrito se hace un silencio sepulcral.

En la expresada petición se solicita la construcción de un mausoleo sobre la tumba del señor Jesús García, y que se le ponga su nombre á una calle de la ciudad.

Seguidamente se dió cuenta de otra moción fundada por varios concejales, so citando se conceden 2000 pesetas para la edición de una obra inédita del señor Jesús García, como así mismo que se les costear los estudios á Miguelito Jesús, hijo del ilustre ex diputado fallecido y que se construya una estatua en el Parque de Alfonso XIII y por último que se le ponga el nombre de P-Pérez Jesús á la calle de Murcia.

El señor Villegas, defiende la moción y después de hacer los elogios que el señor Jesús García merecía pide conste en acta el sentimiento de la corporación por la muerte de tan ilustre almeriense.

El señor Muñoz Ocaña, se expresa en igual términos y solicita que el número de ejemplares que se solicita en la moción sea el de mil quinientos.

La corporación aprobó por unanimidad todos los extremos de la moción.

Aprobada.

Revisión de los expedientes de concesión de sitios para la venta de pescado en el mercado público.

Después de la orden

El señor Muñoz Ocaña, pide al alcalde cumplir el acuerdo de la corporación sacando á concurso el

acuerdo para la edición del Boletín de la Estadística Municipal, y hace otros ruegos sobre ornato y el arbolado.

El señor Pérez Cordero, promete complacer al señor Muñoz Ocaña.

El señor García Langle, solicita se arregle la calle del Cuartel y el alcalde también atiende el ruego. El señor Villegas hace también la misma petición para la citada calle y la del Socorro.

Don Antonio Fernández Burgos, pide la colocación de bancos en el Campo de Regocíos y el señor Pérez Cordero se muestra tan complaciente como siempre.

El señor Martínez García, dice que se ha solicitado permiso por un señor para la construcción de una pescadería y solicita que esta debe construirse por el Ayuntamiento puesto que hay consignación en los presupuestos municipales para ello.

El mismo concejal se ocupa de un artículo que publica «El Telegrama del Río», sobre el acuerdo que adoptó el Ayuntamiento en la sesión anterior la anexión de Melilla á la provincia de Almería.

El señor Villegas, solicita se sigan haciendo las gestiones acordadas, y se levanta la sesión.

Servicio de la policía

Ha sido detenido y puesto á disposición del juzgado, María Rodríguez (a) La rapala, autora del hurto de varias prendas de vestir y 15 pesetas en metálico verificado en casa de Joaquín García Losana donde prestaba sus servicios. A la detenida solamente se le ocuparon las prendas.

Nuestros queridos correligionarios de Levante que asistieron al banquete, salieron para sus pueblos en la mañana de ayer.

Nuestro correligionario de Marruecos por supuestos manejos de agentes alemanes en la zona española, negó este extremo calificándolo de infundio.

Gobernador posesionado

Ayer se posesionó del gobernador civil de Madrid el nuevo gobernador señor Roselló.

De la guerra

Parte oficial francés

Según el último comunicado oficial francés no se ha registrado ninguna acción de la infantería al norte de Verdún.

Sigue el bombardeo sin interrupción durante la noche en Belincourt, Donaumont y Vouziers.

En los sectores de Moulanville y Ronvay la artillería francesa está activísima en todo el frente.

En el bosque de Laprete una parte de las tropas de la República penetró en una trinchera enemiga, limpiando un frente de 200 metros, causando á los alemanes bastantes bajas y veinte prisioneros.

Un grupo de aviones franceses arrojó 30 obuses gruesos sobre la estación de Conflans donde se revelaron cinco focos de incendio.

A pesar del violentísimo bombardeo que sufrieron los aparatos, todos regresaron indemnes.

Marinos franceses en Lisboa

Telegrafian de Lisboa que aquella capital ha tributado una calurosa manifestación de simpatía á los marinos franceses, que visitaron las redacciones de los periódicos, iniciando así la propaganda de seriedad nacional en los momentos presentes.

Comunicado oficial ruso

El último telegrama oficial procedente de Petrogrado dice que en el frente occidental cerca de Borseunde, el enemigo bombardó con granadas de grueso calibre las trincheras rusas, sin conseguir resultado alguno.

En Galitzia, sobre la región del Dniester, los exploradores rusos atacaron el pueblo Latatche.

No obstante el violento fuego del enemigo los rusos invadieron al asalto las trincheras y dispersando á los defensores de ellas.

En el Cáucaso, las tropas del Czar han ocupado la ciudad de Kornud.

En el mar Negro dos torpederos rusos practicando un reconocimiento en aguas de Varna,

fueron atacados por un submarino enemigo. Uno de los torpederos hundióse, siendo salvada la mayoría de la tripulación por el otro torpedero.

Información general

El Dr. Moore y don Alfonso

El doctor Moore ha visitado al rey en el Hotel Cristina de San Sebastián.

La visita duró largo rato.

Después pasearon juntos por la capital donostiarra.

La huelga de Cartagena

En Cartagena se ha reunido el Sindicato minero.

La solución del conflicto se ha entorpecido á última hora ignorándose la causa.

La suscripción abierta para socorro de los huelguistas alcanza la cifra de 10.000 pesetas.

Funcionario jubilado.—Traslado

La «Gaceta» publica una Real orden, disponiendo la jubilación de don José Manzano Castro, actual jefe de la Sección Administrativa de primera enseñanza de Almería.

Igualmente publica el periódico oficial, el traslado á la provincia de Jaén de la Inspección auxiliar de primera enseñanza que presta sus servicios en Almería doña Josefa Segovia.

Los exploradores zaragazanos

En el centro aragonés se ha festejado con un almuerzo á los exploradores que llegaron de la capital aragonesa con el mensaje para Mariano de Cavia.

A dicha fiesta ha asistido Villanova y otros significados aragoneses. Se leyeron muchas adhesiones. Hubo entusiastas brindis y lectura de poesías, por la tarde en la redacción de «El Imparcial», se efectuó la ceremonia de entregar á Cavia el mensaje que le dirige Zaragoza, presidió el ministro de la Gobernación.

Mariano de Cavia dedicó á los exploradores unas cuartillas que leyó el redactor jefe de «El Imparcial».

El señor López Ballesteros director de el periódico, pronunció un brillante discurso dedicado al brillante acto que realizaban los patriotas aragoneses.

El señor Alba, dirigió la palabra á los asistentes elogiando el acto realizado por los exploradores de Zaragoza, los que se impusieron la pena de realizar el viaje á pie desde la capital de Zaragoza á Madrid para cumplir el encargo que le confiara el país donde nacieron.

Terminada la ceremonia, se sirvió un expléndido lunch costeado por «El Imparcial».

En Barcelona se restablece la normalidad

Según noticias que se reciben de la ciudad condal, parece que se va restableciendo la normalidad.

La mayoría de los gremios reanudan sus trabajos, á excepción de algunos albañiles, pero en su mayoría también están inclinados á ir al trabajo.

El conflicto de la huelga de los pasteleros, acordó ayer por algunos no secundarla y con este motivo hubo algunos incidentes.

Motores, Bombas.
INSTALACIONES COMPLEZAS DE RIEGOS.
TUBERIAS, HERRAMIENTAS, GRASAS
CORREAS, CARBURO D CALCIO
Material paraminas

HERRERA

Conde Ofalia, 12

ALMERIA

Bicicletas, Motocicletas.
AUTOMÓVILES, NEUMÁTICOS, LEGÍZIMOS
“MICHELIN”
ACCESORIOS DE TODAS CLASES (GRAN SURTIDO)
Ventas á plazos

Doctor MANUEL MARÍN

Oculista
del Hospital provincial
Especialista en enfermedades de los ojos de las Facultades de Medicina de París y Madrid.

Miembro de las Sociedades Oftalmológicas de París e Hispanoamericana
Consulta de 7 a 12 mañ. rra y de tarde.

Malas digestiones, desaparecen tomando

Manzanilla El Charro

Depósito en Almería: Eugenio de Bustos.

Droguería, C. alle de Granada

Real Privilegio

Puertas de Acero Ondulado de
ARTURO SANTAMARIA
REPRESENTANTES

Aznar Tonda y C: S. en C.

Paseo del Príncipe 27—. ALMERIA

Andrés Vizcaínó
Dentista

Calle del Conde de Ofalia 20—ALMERIA

LA MODELO

Gran zapatería modernista de Constantino Gómez Abad. Calle de las Tiendas número 9

Grande novedades de Calzado. Construcción elegante, del país y de los mejores centros de España. Grandes remesas de Elda (Alicante) y Palma de Mallorca

Compete este establecimiento en baratura con los mejores de su clase

TIENDAS 9

Academia preparatoria carreras especiales

Ingreso en las Academias Militares y en las Escuelas Especiales de Ingenieros de Caminos, Minas, Montes, Industriales y Agrónomos. Peritos industriales, Mecánicos, Electricistas y Químicos. Profesores y Licenciados en Ciencias Mercantiles. Preparación para el ingreso en las Facultades-Cursos preparatorios comunes á las Facultades de Ciencias, Medicina y Farmacia. Carrera de Derecho y Filosofía y Letras.

Esta nueva Academia, en la que figuran, entre sus profesores, Catedráticos, Ingenieros, Abogados y Perito industriales y mercantiles, Oficiales de Correos y Telégrafos.

Informará á los que soliciten cursar algunas de sus enseñanzas, el Catedrático de la Sección de Ciencias de este Instituto D. Manuel Pérez García

Conde de Ofalia 28 pral.

EL DIA

DIARIO REFORMISTA

Extensas informaciones telegráficas amplísima información local

Al mes en toda España 1'25 peseta

Redacción, Administración y Talleres: Conde de Ofalia 28